



Distrito Churriana

EL AYUNTAMIENTO REALIZA OBRAS EN LA VÍA PÚBLICA Y LABORES DE CONSERVACIÓN Y MANTENIMIENTO EN CHURRIANA, POR VALOR DE MÁS DE 549.000 EUROS

Desde el inicio de año la Junta de Distrito de Churriana ha llevado a cabo obras de mejora en aceras, alcorques y centros escolares públicos

La Gerencia de Urbanismo ha activado dos proyectos uno en Guadalmar y otro en Cortijo de Mazas

20/06/2021.- La Junta Municipal de Churriana ha llevado a cabo desde el inicio de este año un plan de actuaciones de conservación y mantenimiento en la vía pública por valor de 233.129 euros, a lo que se suman los proyectos que ha activado la Gerencia de Urbanismo por importe de 316.667 euros, lo que supone una inversión de 549.796 euros.

Las actuaciones llevadas a cabo en la barriada de Guadalmar se han centrado en la reparación de acerado, mejora de la accesibilidad y arreglo de alcorques en las calles Moby Dick, Martín Fierro, Campanillas, Wilkinson, Rogelio Oliva y distintos tramos de calle Guadalhorce.

En este sentido, además de las actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Distrito, en coordinación con la Gerencia de Urbanismo, está prevista la renovación del acerado de la calle Acacias al completo con una inversión de 150.000 euros, entre las calles Moby Dick y el paseo Abel Sánchez y cuya obra se encuentra en proceso de licitación.

Además, en Cortijo de Mazas, e igualmente junto con Urbanismo, está a punto de comenzar la obra para la ejecución de un nuevo acerado y canalizaciones para el soterramiento del cableado aéreo en la calle Dinamarca, adjudicado a principios de mayo por un importe de 107.632 euros.

En coordinación con Urbanismo también se ha ejecutado el proyecto de acondicionamiento de una parcela municipal en la calle Rigoberta Menchú para convertirla en un huerto urbano.

Del mismo modo, durante estos meses el Distrito ha llevado a cabo tareas de reparación del acerado y la mejora de la accesibilidad en las calles Torremolinos, Camino Nuevo (en el acceso a la plaza del Mirador junto al Mercado Municipal), en el callejón de la Cueva; en el camino de la Huertecilla esquina con calle Linares, en las calles Decano Manuel Torriglia, Doctor Ramos Acosta, Enrique Van Dulken, Periodista Víctor Mellado, Monsálvez, Gaspar Sanz, Decano Peralta y Apezteguía y Decano Ángel Caffarena.





Asimismo, por un lado, se han restaurado y pintado las barandillas, muros y pasamanos en las calles Decano Eduardo Palanca, Caliza, Jaspe, Benito Juárez, San Pedro, Buena Vista, Conde Lucanor y en la plaza de Valladolid; y por otro, se han instalado nuevas barandillas en la calle Piedra Blanquilla, en el Camino Nuevo (a la altura del mercado municipal) y en la plaza de la Cruz hacia callejón de la Cueva y calle Cueva.

Entre las actuaciones también destacan el acondicionamiento (limpieza, desbroce, aporte de zahorra natural y compactación del terreno) para facilitar el estacionamiento de vehículos; la mejora del parque canino de Portales del Popo, a través de la instalación de nueva luminaria y la renovación del suelo; la renovación de luminarias en el pasaje de Vila y en el parque infantil ubicado en calle Vietnam; y la reparación del vallado perimetral de la Junta de Distrito que comenzará la próxima semana.

Por último, desde el inicio del curso escolar se han llevado a cabo de forma continuada tareas de reparaciones de fontanería, electricidad, albañilería, arreglo de persianas, etc. en los centros escolares públicos del distrito.

